

Sí se puede critica al equipo de gobierno por no poner en práctica los acuerdos plenarios

26/02/2016



El Ayuntamiento de Elda ha celebrado esta mañana un pleno extraordinario que ha destacado por la buena sintonía entre la Corporación municipal. El portavoz de Sí se puede, Víctor Alarcón, ha aprovechado el turno de ruegos y preguntas para pedir al equipo de gobierno el cumplimiento de una serie de medidas que se han aprobado en pleno durante los últimos meses como la realización de una auditoría sobre Fiestas o el retirar las tasas para la realización de exámenes.

El portavoz de Sí se puede ha explicado que "en los últimos plenos se aprobaron una serie de resoluciones que comprometen al Ayuntamiento a realizar serias acciones, pero como su aprobación no conlleva su puesta

en marcha inmediata, se han descuidado".

Concretamente Alarcón ha incidido en la necesidad de realizar una [auditoria sobre el gasto de Fiestas](#), poner en marcha las [medidas sobre la violencia de género](#), retirar la tasa de exámenes o un [encuentro por parte del equipo de gobierno con la ciudadanía](#) para dar cuenta sobre su gestión. Alarcón ha asegurado que "queremos que el Ayuntamiento se ponga en marcha y seguiremos presionando hasta conseguirlo".



La unanimidad ha sido la protagonista del pleno | Jesús Cruces.

Durante el pleno se ha aprobado la incorporación de criterios sociales en la [contratación administrativa del Ayuntamiento](#), una moción para luchar contra la corrupción desde el Ayuntamiento de Elda, tomar medidas contra el bullying así como la creación de un [Observatorio de la Contratación Municipal](#) a petición de Izquierda Unida.

Mientras se debatía esta última propuesta, el portavoz de Ciudadanos, Francisco Sánchez, criticó que "ya existe una comisión que se encarga de revisar la contratación, además presidida por Javier Rivera, por lo que para él es algo similar a la parodia de la reconocida frase de

Groucho Marx: "La parte contratante de la primera parte, será considerada como la parte ...".

La discordia también se dio entre el Partido Popular y Sí se puede mientras se debatía la aprobación de la propuesta de los segundos sobre la lucha contra la corrupción. El portavoz popular, Francisco Muñoz, aseguró que elevará a los órganos de gobierno esta moción para que se estudie si las declaraciones son constitutivas de delito, porque no se nos puede meter a todos en el mismo saco, al "afirmar que todo el PP es corrupto, cuando solo son unas pocas manzanas negras".



Muñoz ha recriminado a Alarcón los términos utilizados contra el PP | Jesús Cruces.